

Cravant

La sixième classe de primaire inaugurée

■ L'effectif en primaire est passé de cent vingt-quatre élèves en 2004 à cent cinquante en 2009. La sixième classe était donc très attendue par tous.

Samedi matin, élus, enseignants, parents et élèves étaient conviés à l'école de Cravant à l'occasion d'un grand événement pour une commune rurale : l'inauguration de la sixième classe de primaire. Le syndicat intercommunal d'intérêt scolaire de Cravant-Villorceau, regroupant les deux communes, maternelle à Villorceau et primaire à Cravant, a vu ses effectifs augmenter progressivement depuis les dernières années. Les locaux de Cravant sont devenus trop étroits pour accueillir tous les élèves. Le

maire de Cravant, Mireille Mulard, souligne : « Nous sommes passés de cent vingt-quatre élèves en 2007 à cent cinquante à la rentrée dernière. Il était donc urgent de créer cette classe. »

Les travaux ont débuté en avril 2009 et se sont achevés trois mois après. Pour la commune il est certain que ce projet est un investissement très lourd qui n'a reçu qu'une seule subvention, celle de la réserve parlementaire du député, Olivier Carré, présent à l'inauguration. Étaient présents également le conseiller général, Claude Bourdin, et le sénateur, Jean-Pierre Sueur, qui a rappelé que l'on ne pouvait malheureusement pas cumuler les deux subventions, celle du député et la sienne. Le coût total des travaux est de 186.348 € TTC.

I. D.



SAMEDI MATIN, A L'ÉCOLE DE CRAVANT. Les élus, professeurs, parents et élèves sont heureux de découvrir des locaux, fonctionnels et modernes qui permettront à tous de travailler dans de bonnes conditions.